
令和元年度 下関医療センター地域協議会のご意見及び対応（反映）状況 

 

協議会開催日 委員属性 委員からのご意見 対応（反映）状況 

 

 

Ｒ１.１０.２８ 

 

 

利用者 

周辺地域の老人はなかなか外に出かけられ

ない。定例の老人会等で健康教室を出張し

て欲しい。 

定例自治会「伊崎三丁元気の会」に院長が

出張講話した。令和２年１月１１日（土） 

今後も積極的に外部へ出向き、講演等を行

うことで地域とのつながりを深めていく。 

 

 

Ｒ１.１０.２８ 

 

 

利用者 

患者満足度調査において、病院食の評価が

厳しいようだ。病院としてどう取り組んで

いるか。 

厳しい評価は味についての意見が多く、

個々の意見であり対応が難しいところであ

るが、少しでも患者さんが満足していただ

けるよう対応する。 

 

 

 

Ｒ２.３.４ 

 

 

 

医師会 

ポリファーマシーに関しては薬剤師会も連

携して取り組んでいきたい。 

附属介護老人保健施設にて対策している。

モデルケースとしてポリファーマシー対策

を入院患者や地域医療に推進していく。 

 


